

「元気」いっぱい 「やる気」いっぱい
「思いやり」いっぱい 明るく楽しい学校



くすのき

串間市立大東小学校だより第1号
R5.5.16(火)文責:校長



和5年度がスタートして、早1ヶ月半が過ぎました。この間、始業式、入学式、家庭訪問、甘藷の植え付け、参観日・PTA総会、(間にゴールデンウィークをはさんで)遠足…とさまざまな行事がありました。児童の皆さんに大きなケガや事故等なく、毎日元気な姿を見ることができて、大変うれしく思っています。

*

*

*

さて、大東小学校には大きな樹木がたくさんあります。桜、梅、そして楠の木。大東小はもうすぐ創立150周年を迎える歴史の深い学校です。これらの木々は、きっと何十年間(もしかしたら百何十年間かもしれません)、多くの児童がここで育ち、巣立っていく様子を見届けくれたことでしょう。今も変わらずに81名の児童の皆さんを温かく見守ってくれています。そこで、特に楠の大木をシンボルとして、学校だよりのタイトルを『くすのき』としました。『くすのき』を通して、児童の皆さんの学校生活の様子を少しでもお伝えできればと思います。

ちなみに、児童が毎日書く生活の記録は、『くすのきっこ』です。子どもが『くすのきっこ』を書いて、大人が『くすのき』を書く…ばっちりですね!

*

*

*

学校では、児童が勉強や運動、係活動や遊びなどに取り組む中で、「うまくいった、ほめられた〜!」と喜ぶ場面もあるでしょうし、逆に「失敗したなあ、どうしてかなあ…」と落ち込む場面もあるでしょう。しかし、どのような経験も、一人一人にとって成長のための大事な一歩です。

私たち職員一同、子どもたちのよりよい成長のために、精一杯指導・支援してまいります。ご家族の皆様、地域の皆様には、ご理解とご協力をいただくことが多々あるかと思えます。今年度も大東小学校をどうぞよろしくお願いたします。

< 😊 1年生 ウォッチング 😊 >

毎朝、大きな声で校歌を歌っています。給食の準備も大変上手です。食事も好き嫌いを言わず、もりもり食べています。感心、感心!



* 学校生活の様子は、ホームページでもご覧ください。
* 6年生の皆さん、思い出深い修学旅行を!

【5月後半の行事】

- 16日(火) 歯科検診
体カテスト開始
- 17日(水) 4年生希望者:
色覚検査
- 18日(木)・19日(金)
6年生: 修学旅行
- 20日(土) 家読・ノーマディアデー
- 22日(月) 交通安全教室
- 23日(火) 人権の花運動
苗の贈呈式
- 24日(水) 避難訓練
【風水害引き渡し訓練】
- 25日(木) 6年生: 租税教室
- 26日(金) 眼科検診
ALT来校
- 30日(火) 家読・ノーマディアデー